

29 JUILLET 1909.-

GREYMOUTH.--(Nlle Zélande)

Sur la côte Ouest, les passagers du train d'HOKITIKA, observèrent un phénomène du même type alors qu'ils approchaient de GREYMOUTH? Il s'agissait d'une lueur qui se déplaçait en ondulant dans le ciel. Quand le train arriva à la gare de NELSON CREEK, les passagers qui étaient descendus du train, sur le quai pour mieux observer les évolutions du phénomène, virent que celui-ci se rapprocha très près des écueils en bordure de la côte puis qu'il poursuivit sa route, continuant à s'élever et descendre régulièrement, en direction de Port Elisabeth, se déplaçant contre un vent violent. Un des passagers alla même jusqu'à se demander devant un " tel prodige " s'il ne s'agissait pas de " quelque messenger venant de la planète Mars. " (d'après le " NELSON EVENING MAIL " du 31 JUILLET 1909.)

EXTRAIT DU LIVRE DE MICHEL BOUGARD (Delarge) " LA CHRONIQUE DES OVNI " P. 213. 214.

OCT 1978

Wynke →